

Artikel vom 27.01.2021

## Digitaler Stammtisch mit Alexander Hoffmann

**Landkreis Main-Spessart / Landkreis Miltenberg:** Aufgrund der derzeitigen, durch die Corona-Pandemie bedingten, Einschränkungen des öffentlichen Lebens wird auch die gewohnte Möglichkeit des Austauschs beeinträchtigt. Alle Schutzmaßnahmen helfen die Ausbreitung des Corona-Virus weiter zu verlangsamen. Für den direkt gewählten Bundestagsabgeordneten Alexander Hoffmann bleibt es aber dennoch oberstes Ziel mit den Bürgerinnen und Bürgern seines Wahlkreises stets im engen Austausch zu stehen.

„Nach der unglaublich großen Resonanz meiner Telefonsprechstunden, den vielen Telefonaten mit Bürgerinnen und Bürgern, unzählige E-Mail-Anfragen und dem regen Austausch auf meinen Social-Media-Kanälen, möchte ich das auch im Rahmen einer politischen Dialogveranstaltung sichergestellt wissen. Mit dem Format „Digitaler Stammtisch“ möchte ich diesem Bedürfnis nachkommen. Die Bandbreite der Themen wird sich von der aktuell vielschichtigen Corona-Lage, einem allgemeinen Bericht aus Berlin, bis zu meinem Berichterstatter-Thema „Besserer Schutz von Kindern vor sexuellen Übergriffen“ - bei dem wir aktuell Gesetzänderungen diskutieren - erstrecken. Auch für andere Themen soll natürlich Zeit sein.“, so Hoffmann.

Der Digitale Stammtisch wird am 04. Februar um 19.00 Uhr stattfinden. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich bis zum 03.02.2021 - per E-Mail an [mainpessart@csu-bayern.de](mailto:mainpessart@csu-bayern.de) - anmelden.